



DIE POSAUNE

Treffen zwischen chinesischen und japanischen Staatsoberhäuptern

- Ezekiel Malone
- [21.11.2023](#)

China und Japan haben am Donnerstag bei Gesprächen zwischen dem chinesischen Generalsekretär Xi Jinping und dem japanischen Premierminister Fumio Kishida vereinbart, ihre Beziehungen zu stärken. Ihr Treffen, das erste seit einem Jahr zwischen den beiden Staatsoberhäuptern, fand auf dem Gipfel der Asiatisch-Pazifischen Wirtschaftskooperation in San Francisco statt.

Xi sagte während des Treffens, dass die beiden Länder ihre „strategische Beziehung zum gegenseitigen Nutzen bekräftigen und ihr eine neue Bedeutung geben müssen.“

Japanische Medien berichteten, dass Xi und Kishida voraussichtlich versuchen werden, einen neuen Rahmen für Exporte und Handel zu schaffen.

Die Posaune sagt: Ungeachtet solcher oberflächlichen Zeichen der Annäherung bleiben China und Japan heute Todfeinde. Die *Posaune* geht jedoch davon aus, dass Japan schließlich seine Beziehungen zu den Vereinigten Staaten abbrechen und sich der Achse Russland-China anschließen wird.

Um mehr zu erfahren, lesen Sie unseren kostenlosen Artikel [Russland Verbündet sich mit China](#).